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Fähigkeiten und Fer�gkeiten zur Mitgestaltung einer nachhal�gen Entwicklung au�auen. 
Nach einem Bildungsangebot kannst du: 
 
1.    Offen sein und neues Wissen aus verschiedenen Blickwinkeln aufnehmen 

2.    Versuchen, die Zukun� einzuschätzen und beim Handeln daran zu denken 

3.    Aus verschiedenen Bereichen Wissen sammeln und danach handeln 

4.    Unsicherheiten und Gefahren erkennen und gut überlegen, wie man damit umgeht 

5.    Zusammen mit anderen planen und handeln 

6.    Gut überlegen, was durch das eigene Handeln passieren könnte 

7.    An Entscheidungen, die viele betreffen, mitwirken  

8.    Sich selbst und andere dazu bewegen, etwas Gutes zu tun 

9.    Über deine und andere Vorstellungen vom Leben nachdenken 

10.   Erkennen, ob etwas gerecht ist und überlegen, wie du handeln möchtest  

11.   Selbst planen und handeln  

12.   Mitgefühl und Verständnis für andere zeigen 

 


